

バーチャル工場見学【感想】

柏市立大津ヶ丘第二小学校 5年

今回の学習で分別とリサイクルの大切さを改めて知りました。また、今までではゴミを細かくする理由を知らなかつたけど、リサイクルをしやすくためだとわかりました。時々クイズが出てきたりして楽しく学べました。リサイクルすることで地球にやさしく、新品よりもやすくてとてもおとくだと思いました。車のとりあつかい説明書まで、きちんとさいりようしていふと矢口り感心しました。ゴミだらけにならなければ、これからもゴミの分別、リサイクルにとりくんでいきたいと思ひます。

バーチャル工場見学【感想】

柏市立大津ヶ丘第二小学校 5年

バーチャル工場見学 was really nice.

I learned everything I need know from them. like, ニフ"ラ picks up cars and take the other parts off. it crashes the whole car. and then, the car turns into a normal size heavy metal piece. They do all these things by hands, small machines (キツイ) and big machines. and they also use some fire to do something to the heavy metal piece.

バーチャル工場見学 was really fun!

バーチャル工場見学【感想】

柏市立大津ヶ丘第二小学校 5年

車は何個の部品でできているか、どうやう物に
りサイクルされいいのかなどを知り楽しかったです。

てっきりサイクルして身分になるのがいやいじでした。

30.000個の部品で車がつくれれていることを知り、

「こんなにたくさんある部品からつくれていいんだ？」と

おどろきました。車をかけていいしていようとこうを初めて見て

おしつぶせたり、細くくだしてることがわからました。

地球にやさしくつくつたりしていいんだな、すごいなと

思いました。

バーチャル工場見学【感想】

柏市立大津ヶ丘第二小学校 5年

わたしは、しせんをたいせつにしたいから
きょうの、じぎょうで、ちきゅうをよこさない、リ
サイクルがすごくたいせつだとあがためて、
思った。リユース・リデュース・リサイクルの
ことをハートにして、しせんをまもりたいしゴ
ミを“さるだけ”リサイクルして、ちきゅうを
ゴミでいっぱいにしないように、小学二年生が、
リサイクルした、リサイクルノートを、みんなにみ
せた。かうしてもゴミがへるかなとおもう。

バーチャル工場見学【感想】

柏市立大津ヶ丘第二小学校 5年

車をリサイクルするのも、とかんたんだと思っていましたのにこんなにいろいろな手順があるんだなどびっくりしました。このリサイクルノートも、いらなくなったら紙をリサイクルして、かんきょうにやさしいインクで印刷してリサイクルってすごいなと思いました。

バーチャル工場見学【感想】

柏市立大津ヶ丘第二小学校 5年

バーチャル工場見学で、車のリサイクルの仕方、

車の角部体の仕方が分かりました。車の角部体はニアラ

や、フレス木幾、シェレッターはやり方向をくぐて、車がかわ
そうでした。でも、5年と他のせい品になつて、

良かったです。車の中にオゾンをうはかいの原因による

物質がはいってたなって思つませんでして。大切にします。

N GPがアッププロジェクトしているので、おうえんします。

ありがとうございました。

バーチャル工場見学【感想】

柏市立大津ヶ丘第二小学校 5年

車のリサイクルの仕方がこういう風なんだと
なことと、車の部品でリサイクルできる
のが99%なのをおどろきました。

そしてノートか車の取りあつかい説明書
が使われていたのかおどろきました。

金物せい品が舟台のどうたいやヒールの鉄等
になっていたりました。また、どうせい品がス
マホの基盤や、またどうせんなどに使われる
のかとてもおどろきました。タイヤが燃料斗に
使われることや、車の部品が3万個もある
なんて思ってもいかなかったので、とてもおどろ
きました。

バーチャル工場見学【感想】

柏市立大津ヶ丘第二小学校 5年

クイス"やりサイクルなど"いろいろ
知れて楽しかったです。始めて聞いた
言葉もいっぱいきてておどろいた
ことは、クイス"車は何こくらの部
品でできているか"というクイス"で"
③の30000こと聞いておどろきました。
今日は楽しかったです。ありがとうございました。

バーチャル工場見学【感想】

柏市立大津ヶ丘第二小学校 5年

私のお母さん、お父さんも車をも,
ているのですが、ふだんの、ている車に
そんなリサイクルがあると思ってません
でした。かんきうのために車を引き取って
解体したり、プロレス、破碎(て)ろ(い)ろが、
て、リユース、リデース、リサイクルして
かんきうためちゃんと3つのりを守
ううと思いました。

バーチャル工場見学【感想】

柏市立大津ヶ丘第二小学校 5年

ぼくは、このバーチャル工場見学で
車のリサイクル工場を見学してスゴイと思いました。
ことが2つあります。1つ目は、
オイルや フロントガラスやバッテリー
をせんぶ引き業でやってるところ
です。2つ目は、エアバックを
火薬ではれつかせるとこが
スゴイと思いました。

バーチャル工場見学【感想】

柏市立大津ヶ丘第二小学校 5年

わたしが、この学習をして思ったことは、わたしは、車のリサイクルのしかたかわからなかたけれど、こんなにたくさんのことをして、リサイクルしているんだなと思いました。びっくりしたことは、ねじは3万本ついているということ、車の99%以上が再利用されているということがびっくりしました。車のリサイクルのしかたがわかつてよかったです。

バーチャル工場見学【感想】

柏市立大津ヶ丘第二小学校 5年

私は、バーチャル工場見学をして、3月はとても大切なんだな

と思いました。最近 SDGs、地球温暖化などをよくさ
くので、とても意識を持ちました。

工場では、別げられた資源を大切にしていて、

私たち、ゴミの分別や、ゴミいろいろなど、ボランティア
に参加しようと思いました。とても地球に力をつか

って、私も、今までの事を見かえして、これからは、

いかしてこうと思いました。

バーチャル工場見学【感想】

柏市立大津ヶ丘第二小学校 5年

適正処理の、オイル類をぬくで、ガソリンなどの燃
料は火災、オイル類は土や水を汚染する原因になる
というのが知れどが、たです。そして私が「番号」
くりしたことは、資源リサイクルの流れで、再
利用できない部品を、バラバラにしてスチール
ス機で立方体に圧縮して、プレスされた金
屬は破碎機によって細かく碎かれます
バラバラにして、そのあと立方体に圧縮されるとこ
ろまでは知っていたのですが、その後に、細かく碎か
れるのは、知らなくて、すこびたです。

バーチャル工場見学【感想】

柏市立大津ヶ丘第二小学校 5年

私は、今まで車のリサイクルは、つぶしたりするだけだと思っていました。

今回の学習で、車のリサイクルに、あんなに段かいがあることと、リサイクルが地球にとってとても大切なことだということを知りました。

これから、もし車をリサイクルするようになることがあれば、しっかり教わったようにして、家族や、このことを知らない友達にも伝えようと思いました。

バーチャル工場見学【感想】

柏市立大津ヶ丘第二小学校 5年

車のリサイクルは、ちゃんと、金鉄と
アルミなどかきちゃんと分別して、
解体してリサイクルすること
がすごいと思いました。
リサイクルする鉄は船に使われ
ていることがわかりました。
あとは、解体した部品を保管
して、はん売して聞いたことを、
初めて知りました。
いろいろなことを教えてく
れで、ありがとうございました。

バーチャル工場見学【感想】

柏市立大津ヶ丘第二小学校 5年

ぼくは、車がリサイクルできることを矢印までしてました。それに車のパーツや、車体を解体するやう方を見てる時にハラハラしました。

このように金属を立ち体にしてそれを矢印で見るやうをしました。解体した後にプレスではなく破碎じゃダメなんですか？もしよかつたらおしえてください。